

Cfdt:

**SCHNEIDER
ELECTRIC**

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS



Conditions d'accès à
l'abondement =
3 mois d'ancienneté

Rappel:
Du 19/04 au 13/05
Période de
placement de I&P
2023 sur le PEG



Du 02/05 au 29/05
- Placement jours
de CP sur le CET

Du 02/05 au 03/06
- Programmation
versements
volontaires
mensuel sur le
PEG⁽¹⁾ et/ou sur le
PERECO⁽²⁾.
- Monétisation des
jours CET



**1^{ER} SYNDICAT
EN FRANCE**

Ne pas jeter sur la voie publique, merci.

TOUT CE QUE
VOUS DEVEZ SAVOIR SUR

Territoire France

Avril 2024

LE TRACT

Intéressement/Participation, WESOP, CET et PERECO PERIODE DE VERSEMENT 2024

Comment bénéficier des 2 abondements PEG et PERECO

INTERESSEMENT ET PARTICIPATION :

Le pourcentage de part variable collective, communiqué par la direction pour chaque entité, correspond au % de votre salaire annuel brut qui vous sera versé au titre de l'intéressement et de la participation. Il y a un minimum et un maximum.

Plafond Annuel Sécurité Sociale (PASS) 2023 = 43 992 €

Pour un temps plein :

- Salaire inférieur à 1 PASS, le versement est égal au % de l'intéressement X par 1 PASS
- Entre 1 PASS et 3 PASS, le versement est égal au % de l'intéressement X votre salaire annuel brut
- Salaire au-delà de 3 PASS, le versement est égal au % de l'intéressement X par 3 PASS
- Pour les alternants le versement sera égal au % de l'intéressement X 1/2 PASS

WESOP 2024 (World Employee Shareholder Plan)

Achat d'actions à prix préférentiel (décote de 15%) en investissant sur le fonds Schneider Action (offre classic), sur le cours de référence (20 jours précédents le 18 avril 2024).

Abondement de **1 404 € brut maximum** (avant déduction de 9,7 % de CSG CRDS).

La décote et l'abondement vous offrent un amortisseur d'environ 40% en cas de chute de l'action, mais gardez à l'esprit que : **"en bourse tant qu'on n'a pas vendu, on n'a pas perdu !"**

Panachage possible de vos versements avec l'accès à l'ensemble des fonds du PEG (simulateur d'abondement sur le site WESOP).

Pour celles et ceux qui partent ou sont partis à la retraite, vous pouvez bénéficier du WESOP. La condition est de ne pas solder votre PEG dans BNP Paribas. Par contre, plus d'abondement.

• **Investissement intégral dans le fonds Schneider Action =>**

Pour récupérer l'abondement maximum de 1 404 € Brut, placer 3 012 € soit :

- 700 € abondés à 100% - 15% de décote des actions = 85% => Abondement de 595 € Brut.
- 2 312 € abondés à 50% - 15% de décote des actions = 35% => Abondement de 809 € Brut.

Exemple : pour une action d'une valeur de 200 €, 3 012 € investis vous donne droit à 15,06 actions. Etant donné la décote de 15%, vous obtenez 17,71 actions, auxquelles il faut ajouter les 7,45 actions obtenues grâce à l'abondement (1 267,80 € d'abondement net).

Au final pour une mise initiale de 15,06 actions vous en obtiendrez 25,16.

• **Placement Mixte =>**

Il vous faut placer 2 712 € pour récupérer l'abondement maximum de 1 404 € brut.

- 700 € abondés à 100 % (sur tous les fonds hors Schneider Action).
- 2 012 € abondés à 35% => Abondement de 704 € Brut (sur fonds Schneider Action).

Astuce : tous les 5 ans, vous pouvez débloquer, sur votre compte courant, les sommes investies sur le PEG, et au choix, les réinvestir afin de profiter de la décote WESOP du fonds Schneider Action. Vous pourrez ainsi compléter et obtenir l'abondement maximum ou sécuriser vos avoirs en les plaçant sur votre livret (prélèvements sociaux uniquement sur les plus-values).

⁽¹⁾ Prélèvement sur paie de juillet à décembre (Paylink)

⁽²⁾ Prélèvement sur paie de juillet à novembre (Paylink)

+ D'INFOS SUR : cfdt-schneider-electric.fr

Cfdt:

**SCHNEIDER
ELECTRIC**

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

**1^{ER} SYNDICAT
EN FRANCE**

Ne pas jeter sur la voie publique, merci.

LE TRACT

TOUT CE QUE
VOUS DEVEZ SAVOIR SUR

Territoire France

Avril 2024

MONETISATION JOURS CET (Compte Epargne Temps) SUR LE PERO ou PERECO (Via Paylink)

Du 2 au 29 mai => Placement de 5 jours de CP sur le CET

Du 2 mai au 3 juin => Monétisation jusqu'à 10 jours de CET par an sur le PERO (sans abondement) ou le PERECO afin de profiter de l'abondement :

- 150 % sur les 200 premiers € => 300 € d'abondement brut.
- 100 % sur les 200 € suivants => 200 € d'abondement brut.
- 33 % sur les 909 € suivants => 300 € d'abondement brut.

Investissement de 1 309 € nécessaire pour récupérer l'abondement maximum de 800€ Brut sur le PERECO

Exemple : 2 860 € de salaire brut par mois (base + ancienneté), 1 jour de CP = 130 € Brut (1/22ème)

5 jours de CP monétisés sur PERECO : $5 \times 130 = 650$ € Brut.

Déduction faite des 23,27% de cotisations la valorisation est égale à **499 € net**.

Cela vous permet d'obtenir **533 € brut d'abondement** (300 € sur les 200 premiers € + 200 € sur les 200€ suivants + 33 € sur les 99€ restants).

La programmation du versement volontaire mensuel peut vous permettre d'atteindre les 800 € brut d'abondement.

Exemple : avec les 499 € investis, reste à placer 810 € ($1\,309 - 499$) afin d'obtenir les 267 € brut d'abondement restant.

Ce qui représente un prélèvement mensuel de **162 €** par mois (de juillet à novembre)

ATTENTION le **PERECO** étant un dispositif d'épargne retraite, les montants investis ne seront pas disponibles avant le départ en retraite (sauf cas particuliers comme l'achat de la résidence principale).

A noter également que les conditions de déblocage anticipé sont plus contraignantes que sur le PEG.

VOS ELUS CFDT RESTENT A VOTRE DISPOSITION

Besoin d'aide, d'explications ou simplement d'un conseil => **CONTACTEZ-NOUS.**

Nous travaillons également sur l'organisation de webinaires et/ou de réunions en présentiel afin de vous expliquer l'épargne Salariale et l'épargne Retraite.

Vous appréciez nos démarches

Vous partagez nos valeurs

N'hésitez plus : REJOIGNEZ-NOUS !

Autres contacts Cfdt spécialistes :

Céline LARA
Frédéric BOULOGNE
Frédéric VELLA

07 82 86 27 70
06 86 12 77 08
06 73 19 97 03



+ D'INFOS SUR : cfdt-schneider-electric.fr

Cfdt:

**SCHNEIDER
ELECTRIC**

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS



Conditions of access
to Schneider
contribution = 3
months of seniority

Reminder :
Investment period
of I&P 2023 on the
PEG from April 19th
to May 13th



From May 2nd to
June 3th you can
set up your
monthly voluntary
payments to the
PEG⁽¹⁾ and/or
PERECO⁽²⁾ or/and
- Monetize your
CET days

From May 2nd to
May 29th, you can
put your CP days
on the CET

**1^{ER} SYNDICAT
EN FRANCE**



Everything
you need to know about

Territory France

April 2024

PAYMENT PERIOD

How to benefit from Schneider contributions on
PEG (€1 404) and/or on PERECO (€800)

Profit and sharing, WESOP, CET and PERECO

INTEREST AND PROFIT-SHARING (I&P) :

The percentage of collective variable part communicated by the management for each entity, corresponds to the % of the gross annual salary that will be paid to you as profit-sharing. There is a minimum and a maximum

Annual Social Security Ceiling (PASS in french) 2023 = €43 992.

For a full time employee :

- Salary less than 1 PASS, the payment is equal to the % of employee profit sharing X 1 PASS
- Between 1 PASS and 3 PASS, the payment is equal to the % of employee profit sharing X the gross annual salary
- Salaries above 3 PASS, the payment is equal to the % of employee profit sharing X 3 PASS
- For work-study students, the payment is equal to % of employee profit sharing X ½ PASS

WESOP 2023 (World Employee Shareholder Plan)

Purchase of shares at a preferential price (15% discount) by investing in the Schneider Action fund (classic offer) on the reference price (20 days preceding April 18th 2023).

Maximum gross contribution of **€ 1 404 gross** (before deduction of 9,7 % CSG CRDS). The discount and the top-up offer you a cushion of around 40% in the event of a fall in the share price, but bear in mind that :
"in the stock market, as long as you haven't sold, you haven't lost !"

It is possible to mix your payments with access to all PEG funds (contribution simulator on the WESOP site).

For those who are retiring or have retired, you can benefit from the WESOP. The condition is that you do not pay out your PEG to BNP Paribas. On the other hand, no more matching contributions.

• Full investment in the Schneider Action Fund

To recover the maximum Schneider contribution of €1 404, invest €3 012 :

- €700 with 100% Schneider contribution - 15% share discount = 85% => Schneider contribution of €595 gross.
- €2 312 with 50% Schneider contribution - 15% share discount = 35% => Schneider contribution of €809 gross.

Example : for a share worth €200, €3 012 invested means 15,06 shares added. Given the 15% discount, you get 17,71 shares, to which you must add the 7,45 shares obtained through the matching contribution (€1 267,80 net Schneider contribution). In the end, for an initial investment of 15,06 shares you will obtain 25,16 shares.

• Mixed investment

You need to invest €2 712 to get the maximum Schneider contribution of €1 404 gross.

- €700 € with 100 % Schneider contribution (on all funds except Schneider Action).
- €2 012 € with 35% Schneider contribution = €704 Gross more (on Schneider Action funds).

TIP : Every 5 years, you can withdraw from your PEG current account and reinvest to take advantage of the WESOP discount on the Schneider Action fund (you can thus complete and obtain the maximum contribution) or secure your assets by investing them in your savings account (social contributions only on capital gains).

(1) July to December payroll deduction (Paylink)

(2) Payroll deduction from July to November (Paylink)

+ INFOS ON : cfdt-schneider-electric.fr

Cfdt:

**SCHNEIDER
ELECTRIC**

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

**1^{ER} SYNDICAT
EN FRANCE**

Ne pas jeter sur la voie publique, merci.

LE TRACT

Everything
you need to know about

Territory France

April 2024

MONETIZATION OF CET (Time Saving Account) DAYS ON PERO or PERECO (Via Paylink)

From May 2 to May 29 => You can put 5 CP on CET

From May 2 to June 3 => You can monetize up to 10 days of CET per year on the PERO (without Schneider contribution) or on the PERECO with following Schneider contribution :

- 150 % on the first €200 => €300 gross contribution
- 100 % on the next €200 => €200 gross contribution
- 33 % on the next €909 => €300 gross contribution

Investment of €1 309 to get the maximum contribution of €800 gross

Example : €2 860 gross salary per month (base + seniority), 1 day of CP = €130 gross (1/22 nd)

5 days of monetized CP on PERECO : $5 \times 130 = €650$ gross.

After deduction of 23,27 % social contributions, the valuation is **€499 net**.

This allows you to obtain **€533 gross of contribution** (€300 on the first €200 + €200 on the next 200 + €33 on the € 99 remaining).

The programming of monthly voluntary payments (collected on your salary from July to November) can allow you to get €800 gross Schneider contribution.

Example : with €499 invested, you still have to invest €810 (1 309-499) in order to get €267 gross Schneider contribution.

€810 means an effort of **€162** per month (from July to November).

WARNING : PERECO being a retirement savings plan, your savings will not be available before retirement (except in special cases such as the purchasing of your principal residence).
Note also that the conditions to withdraw your savings are more restrictive than with your PEG.

YOUR CFDT REPRESENTATIVES AT YOUR DISPOSAL

Need help, explanations or simply advice => **CONTACT US.**

We also propose webinars and/or face-to-face meetings in order to advise you on employee and retirement savings.

**You appreciate our approach
You share our values
Do not hesitate any longer : JOIN US !**

Your local representatives remain at your disposal

Your Cfdt contacts :

**Céline LARA
Frédéric BOULOGNE
Frédéric VELLA**

**07 82 86 27 70
06 86 12 77 08
06 73 19 97 03**



+ INFOS ON : cfdt-schneider-electric.fr